

Le président de l'Équateur entame un périple en Europe



Quito, 26 octobre, (RHC).- Le chef de l'état de l'Équateur, Rafael Correa, entame aujourd'hui en Russie un périple en Europe qui le conduira aussi à Belarus et en France.

Un communiqué officiel divulgué à Quito signale que des réunions avec le président russe Vladimir Poutine et le premier ministre Dimitri Medvédev sont au programme de la visite de Rafael Correa qui cherche à obtenir des accords en vue de la prospection et le forage de puits de pétrole et de la production de gaz.

A Belarus, seconde étape de son périple, le président Correa s'entretiendra avec son homologue Alexander Lukashenko, pour définir des accords dans le secteur technologique et scientifique, dans lequel ce pays européen a une vaste expérience.

Rafael Correa va clore son périple à Paris, où il prononcera un discours à la 37^e réunion de l'UNESCO.

Le chef de l'état équatorien prévoit aussi de visiter dans la capitale française plusieurs centres de science et technologie en vue

d'aboutir à des accords.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/3636-le-president-de-lequateur-entame-un-periple-en-europe>



Radio Habana Cuba